

miércoles 18 de junio de 2025

# La Laguna celebra la Muestra de Artesanía del Corpus con más de 30 creadores locales en la plaza del Adelantado

*El evento tendrá lugar los días 21 y 22 de junio y contará con talleres infantiles, actividades familiares y una cuidada selección de piezas artesanas*



Descargar imagen

Presentación Muestra de Artesanía del Corpus

La plaza del Adelantado se convertirá los días 21 y 22 de junio en el gran escaparate del talento y la tradición artesanal de La Laguna con la celebración de la Muestra de Artesanía del Corpus. Un total de 34 artesanos y artesanas exhibirán sus creaciones entre las 11:00 y las 20:30 horas, en una cita que pone en valor el trabajo minucioso, el ingenio creativo y el arraigo cultural de este sector estratégico para el municipio.

La muestra, organizada por la concejalía de Promoción y Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna, ofrecerá también talleres para niños y familias, promoviendo la participación activa y el conocimiento intergeneracional de las técnicas artesanales. La programación busca enriquecer la experiencia del público y apoyar la dinamización del casco histórico a través del impulso a los oficios tradicionales.

El concejal de Desarrollo Local, Domingo Galván, subraya que “esta muestra representa una apuesta decidida por el mantenimiento de nuestras tradiciones, pero también por la innovación y el futuro del sector artesanal. Cada pieza que se expone es resultado de una dedicación extraordinaria y de una creatividad que merece ser reconocida y respaldada”.

“El Ayuntamiento de La Laguna sigue comprometido con quienes mantienen vivos los oficios que forman parte de nuestra identidad como pueblo”, añade Galván, quien destaca además “la importancia de generar espacios de encuentro directo entre creadores y ciudadanía, para

fomentar el consumo local consciente y sostenible”.

La Muestra de Artesanía del Corpus es ya una cita consolidada en el calendario lagunero, y con esta nueva edición refuerza su vocación como plataforma de promoción para el sector, así como como actividad dinamizadora y de disfrute para vecinos, vecinas y visitantes.